LE PHÉNIX et le rêve du jeune pilote de karting

Timothée Fournier est un jeune pilote plein d'avenir. Après avoir remporté le titre de champion de France dans la catégorie KFS 130 en 2022, le sociétaire de l'AS karting du Pays dunois, âgé de 14 ans, a confirmé son potentiel, cette saison, en devenant vice-champion de France en KFS 148. Pour remercier ses sponsors, il organise une réception, ce samedi, à Dunois Kart, à Lutz-en-Dunois. Domicilié à Morée, l'élève de CAP mégaique rêve maintaget de suivre les traces des mécanique rêve maintenant de suivre les traces des Euréliens Loïc Duval et Paul-Loup Chatin, qui ont réussi à faire carrière en monoplace et en endurance après avoir effectué leur apprentissage dans un baquet de kart. C'est tout le mal que lui souhaite le Phénix.

ENSEIGNEMENT



LYCÉE PAULSEN. Les élèves sur les ondes de la région. « Radio 100 % lycéens », la radio web diffusée sur la plateforme régionale Yep's, a commencé sa tournée 2024/25 en s'invitant au lycée des métiers Jean-Félix Paulsen à Châteaudun, de lundi à hier. Elle s'y est installée pour 20 heures de direct. Les élèves de l'établissement dunois ont été conviés à réaliser le contenu éditorial et la grille des programmes encadrés par un intervenant professionnel de la radio. Ils avaient carte blanche. Au micro, certains ont évoqué leur scolarité et les relations avec leurs professeurs, d'autres ont parlé sport ou activités de loisir. Toutes leurs interventions se sont déroulées en présence d'un enseignant, appelé le cas échéant, à relancer la discussion pour la rendre plus vivante ou à apporter une certaine contradiction aux propos, qui devaient être respectueux de la vie humaine et de la vie du lycée. Cette véritable radio aux normes professionnelles voyagera dans vingt lycées de la région Centre-Val de Loire d'ici au 28 mai 2025.

Châteaudun → Vivre sa ville